

noticias universitarias del interior

Universidad de Chile

Creación del Instituto de Psiquiatría

Tras una proposición de la Facultad de Medicina, por intermedio de su decano Dr. Amador Neghme, el Consejo Universitario ha acordado solicitar al Gobierno la creación del Instituto de Psiquiatría dependiente de la citada Facultad. Este Instituto no requerirá de un financiamiento especial, pues se trata sólo de darle jerarquía a un Centro de Investigaciones que en este momento aparece en una situación aislada, y de dotarlo de una autoridad administrativa propia. Sus propósitos son los de impulsar y desarrollar la investigación científica de las afecciones psiquiátricas, mantener vinculaciones nacionales e internacionales en materias de su especialidad e impartir la docencia que le soliciten las escuelas universitarias; y por últi-

mo, efectuar cursos de perfeccionamiento en la especialidad, de acuerdo con las Escuelas de Graduados y la Escuela de Salubridad.

Elección de Decano de Bellas Artes

Fue reelegido Decano de la Facultad de Bellas Artes el prof. y pintor Carlos Pedraza. En el mismo acto, se designó como secretario de la Facultad al prof. Pedro Miras, profesor de Estética.

Nuevo miembro académico

Fue recibido como nuevo miembro académico de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas el catedrático Jorge Muñoz Cristi. Su trabajo de incorporación versó sobre "Características geológicas del valle longitudinal, comprendido entre Molina y Collipulli".

noticias universitarias del exterior

URSS

Universidad de la Amistad de los Pueblos

Alrededor de 24.000 jóvenes de una centena de países prosiguen actualmente sus estudios en la URSS, cifra que representa el doble del informe de 1961. En el curso de este decenio, más de 25 mil estudiantes extranjeros han recibido títulos de estudios en los establecimientos de enseñanza superior soviéticos. La Universidad de la Amistad de los Pueblos, que forma ingenieros, agrónomos, médicos, juristas y físicos para los países en desarrollo, se apresta a inaugurar su 7º año el 1º de septiembre próximo. Esta Universidad acoge en esta fecha 600 nuevos estudiantes de los cuales 200 provienen de países de América Latina, 150 de Africa, 120 del sudeste de Asia y 130 del Medio Oriente. La mayoría de ellos están destinados a la carrera de médicos, ingenieros y agrónomos, y sólo un 2% estudiarán las carreras humanísticas.

La Universidad de la Amistad cuenta con 3.800 plazas para estudios regulares y 150 para diplomados en estudios especializados, con un total de estudiantes de 80 países de origen. Para el presente año se espera

que la cifra de los diplomados alcance aproximadamente a 500, el doble del año pasado.

ALEMANIA

Perfeccionamiento de la carrera magisterial

En la ciudad-estado de Hamburgo se realizará una antigua aspiración de los maestros primarios: a partir de 1967, además de los tres años de universidad, los maestros tendrán que absorber dos años de preparación o prácticas (Referendarzeit). Con esta medida se espera elevar socialmente al maestro de primaria, que se siente en desventaja frente a sus colegas de enseñanza secundaria. A este respecto, hay que advertir que los maestros de Hamburgo —único caso en el territorio federal— estudian desde hace años en la universidad, igual que los profesores de secundaria. Junto a esta elevación social, tendrá lugar una elevación de sus salarios, al mismo nivel que el de los profesores de secundaria o de un funcionario gubernamental equivalente. Desde otro punto de vista, esta medida tenderá a hacer más atractiva y eficaz la labor del maestro de primaria y a capacitar a éstos para